

Le président vénézuélien met en exergue la politique sociale du gouvernement



Caracas, 9 mai (RHC- PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis en exergue les bénéfices des politiques sociales appliquées par le gouvernement révolutionnaire, tels que la remise de logements dans plusieurs parties du pays.

Il a fait savoir que samedi prochain 2 600 logements seront remis à autant de familles.

Lors d'un dialogue avec le peuple dans l'avenue Bolivar de la capitale, Nicolas Maduro a rappelé l'impact positif de la Grande Mission Logement Venezuela, une initiative qui est arrivée à son 3^e anniversaire.



Radio Habana Cuba